

Ressort: Politik

Maas rechnet nicht mit erneuter Eskalation der Asyldebatte

Berlin, 04.08.2018, 01:00 Uhr

GDN - Außenminister Heiko Maas (SPD) rechnet nicht mit einer erneuten Eskalation des Streits zwischen CDU und CSU über die Flüchtlingspolitik nach den Sommerferien. "Die CSU hat festgestellt, dass sie das im bayerischen Landtagswahlkampf auch nicht weiterbringt", sagte er der Berliner Zeitung.

"Dass diese Debatte niemandem in der Bundesregierung geholfen hat, ist mittlerweile auch dem letzten klar geworden", fügte der Außenminister hinzu. "Ich unterstelle der CSU die Gabe zur Vernunft", sagte Maas. "Das Bild, das wir vor einigen Wochen in der Zuwanderungsfrage abgegeben haben, war schlecht", sagte der SPD-Politiker. Aus dem Ausland habe es viele Nachfragen gegeben: "Was ist bloß bei Euch los? Ihr habt doch immer Stabilität in die Außenpolitik gebracht. Ist das jetzt vorbei?" Die Frage sei jetzt vor allem, mit wie vielen Staaten für Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) die Chance bestehe, bilaterale Abkommen über die Rücknahme von Flüchtlingen zu schließen. "Jedes Abkommen hat seinen Preis", sagte Maas. "Das finde ich im Übrigen auch überhaupt nicht frevelhaft."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109746/maas-rechnet-nicht-mit-erneuter-eskalation-der-asyldebatte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com